

2021

春号

三協石油便り

待ち焦がれていた春の訪れに、何だか心浮き立つ今日この頃です。

自宅で過ごすことの多い日常が始まり、早いもので一年が経とうとしています。おうちで過ごす休日にも慣れましたが、せっかく訪れた心地よい春陽の中、たまにはどこかにお出かけしたいものですね。

さて、だんだんと春が近づいてくると楽しみになってくるのが「桜の開花」です。今回の記事では、お花見をより楽しむための「桜にまつわる豆知識」を紹介します。お花見の時に披露してみたいかがでしょうか。

桜の木が川沿いに多い理由

今のようにインフラ整備が整っていなかった時代の人は、どうすれば土手が決壊しないのか懸命に考えました。「ローコストで効率よく土手を強化するには…？」そこで白羽の矢が立ったのは、なんとお花見でした。土手に桜を植えれば、毎年多くの人がお花見に訪れて、自然と土手を踏み固めてくれるに違いない！そうした先人の知恵から、川沿いには桜が多く植えられるようになりました。いわば災害対策ということですね。



日本最古の桜は樹齢 2000 年



日本最古の桜は山梨県北杜市の実相寺(じっそうじ)境内にある山高神代桜です。その樹齢はなんと2000年とも言われています。現在では大きさを保つことが出来ず、時間が経つにつれ小さくなっています。しかし、2000年たった今でも立派な花を咲かせているのですから、その存在感は圧倒的です。見頃はだいたい4月上旬から中旬頃の様です。

現在の花見のルーツは豊臣秀吉

花を愛で、短歌にその思いをしたためる。古来よりお花見は、上品な平安貴族たちが和歌を詠む歌会でした。それを大きく変えたのが、かの有名な豊臣秀吉です。秀吉が開いたお花見は参加人数は約5000人。大名自ら仮装をし、寸劇をし、皆で飲めや歌えで大いに盛り上がったそうです。ちなみに仮装の趣向として、自分より身分の低いものの仮装をすることとお達しがでており、秀吉は茶屋の下男、伊達政宗は山伏の恰好をしたそうです。さすが天下人はやるのが派手ですね。これが現代の花見のルーツと言われています。

桜の葉には毒がある！？

桜の葉にはクマリンと呼ばれる毒があり、葉が落ちることで周辺に他の植物が生えないようにしています。そのため桜の木の下には他の木や植物がほとんど咲いていないことが多いのです。

ただ、毒といっても人体には特に影響が無いみたいですので、美味しい桜餅は問題なく食べられます。一安心ですね。



TOPICS 桜の花言葉は？

桜の花言葉は「精神の美」、「優美な女性」です。由来には「美しい」という言葉が入っており、アメリカの初代大統領のジョージワシントンが、父親が大切にしていた桜の木を誤って切ってしまったことを正直にいったということからつけられました。また、桜の美しさを女性の美しさにたとえて、「優美な女性」がつけられたそうです。

SINCE 1963
Sankyo
Oil-company

三協石油有限公司 お気軽にご相談下さい。

ガス器具販売
出張見積無料

川越市今福 2776-2 TEL:049-243-4014